



El Ayuntamiento de Villafranca lleva ya muchos años trabajando para la eliminación de las barreras arquitectónicas de los lugares públicos de la localidad, con el objetivo de conseguir que las personas con discapacidad puedan tener un acceso directo y sin barreras a la educación, la cultura, a los medios de transportes. Atendiendo a esta necesidad de seguir eliminando obstáculos que posibiliten la integración total de este colectivo, desde el Centro Especial de Empleo del Ayuntamiento se presentó ante la Obra Social La Caixa un proyecto encaminado a mejorar la accesibilidad al escenario del Teatro Cine Festival, y que la entidad tuvo a bien reconocer.

El citado proyecto será una realidad a través de la instalación de una plataforma elevadora que contará con una aportación municipal, que servirá de complemento a la concesión por parte de la entidad para su puesta en marcha.

Esta Obra Social ha subvencionado este proyecto con 6000 euros, que la directora de la sucursal de Villafranca, Luz María Garrido, entregaba el pasado viernes al alcalde, Ramón Roper. Garrido explicaba que el nuevo Plan Estratégico 2016/2019, el presupuesto de la Obra Social La Caixa va a aumentar en 2.060 millones de euros en los próximos cuatro años. Recordaba que 500 millones de euros es el presupuesto de 2016, y que aquí en Villafranca en este año han dejado ya 12000 euros “tengo una gran satisfacción por ello”.

El Alcalde recibía este cheque también con satisfacción, señalando la importancia de la labor que la Obra Social La Caixa realiza a nivel nacional y a nivel local “es muy importante la labor que realizan, no sólo aportando dinero al Ayuntamiento, sino también con la ayuda que ofrecen a las asociaciones de la localidad que se lo demandan”. Recordaba el alcalde que hace ya un par de años, les aportaban también una cantidad para la eliminación de barreras arquitectónicas para las personas mayores en varios lugares de la localidad, y este año han recibido también aportaciones para la adaptación de los aparatos de juegos para personas con discapacidad y ahora la silla elevadora para el TCF.